



Nombre del alumno:

Mirella del Socorro Morales Espinosa

Nombre del profesor:

Dra. Cindy de los Santos

Nombre del trabajo:

RESPUESTA SOCIAL A LA PROBLEMÁTICA DE SALUD
(cuadro sinóptico)

Materia:

Medicina Social

Grado:

9No Cuatrimestre semiescolarizado

Grupo: “c”

Frontera Comalapa, Chiapas. 12 de julio de 2020

RESPUESTA SOCIAL A LA PROBLEMÁTICA DE SALUD

Atención medica

La calidad es un atributo fundamental de cualquier bien o servicio y se debe fomentar en todas las áreas prioritarias para el desarrollo de los individuos; la salud no debe ser la excepción.

Niveles de evaluación de la calidad

- El primer nivel de evaluación considera la calidad desde un enfoque integral, donde se incluyen la medición y el logro de las políticas, planes o proyectos institucionales.
- En el segundo nivel, el enfoque reconocido para su implantación es de evaluación.
- En el tercer nivel se mide la calidad de un servicio de salud para un problema específico, es decir, ante la posible falla, error u omisión en la prestación del servicio médico hacia un usuario en particular.

Sistemas de salud en México

- el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) con casi 62 millones de afiliados (51% de la población)
- el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) con casi 13 millones (11% de la población)
- el Seguro Popular, que a junio 2017 registró poco más de 53 millones de afiliados. El Seguro Popular financia casi 350 servicios de salud definidos en dos catálogos.
- IMSS-Prospera con poco más de 12 millones de afiliados, que proporciona el componente de salud de los afiliados al programa de 6 transferencias Prospera y a aquellas personas que carecen de seguridad social y que viven en zonas rurales y urbanas marginadas.

Principales enfermedades crónicas

- ✚ DIABETES MELLITUS: En México, cada año mueren 74 mil personas a consecuencia de la diabetes mellitus y sus complicaciones.
- ✚ SOBREPESO Y OBESIDAD: Hoy en día, el 68 por ciento de la población mayor de 20 años tiene sobrepeso y obesidad y estos dos factores constituyen un grave riesgo para desarrollar diabetes, padecimiento que se mantiene como primera causa de muerte a nivel nacional.
- ✚ HIPERTENSIÓN ARTERIAL SISTÉMICA: También conocida como el asesino silencioso, la hipertensión arterial sistémica es de las enfermedades que mayor número de casos presenta a nivel mundial.
- ✚ CÁNCER CERVICU TERINO: A nivel nacional el cáncer cervicouterino se ubica como la primera causa de muerte entre las mujeres.
- ✚ VIRUS DEL PAPILOMA HUMANO: Este virus es precursor del cáncer cervicouterino y se puede detectar oportunamente a través de una prueba de captura de híbridos.
- ✚ CÁNCER DE MAMA: El cáncer de mama es la primera causa de muerte en mujeres por neoplasias malignas, por lo que ahora, con las rutas de la salud se incrementará de manera muy importante el número de mastografías a cargo de los SSM, pues ya se cuenta con un mastógrafo móvil de la más alta tecnología, que llegará a todos los rincones del estado para que ninguna mujer se quede sin recibir este beneficio.
- ✚ TUBERCULOSIS: A través de las rutas de la salud se podrán reforzar las acciones de detección de este padecimiento.
- ✚ INFLUENZA: se mantiene las acciones de promoción y prevención de la influenza A/H1N1, se han registrado 54 casos y en materia de vacunación, superamos la meta de 279 mil 920 dosis al aplicar 283 mil 400 dosis a los grupos blanco.